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フリーダムネット 

3 年間の事業仕分け＋後追いで 6 億円 を削減 

❶ラグビーWC、オリンピック、 
宿泊施設は足りるのか? 

２年前に観光戦略を質問した時「宿泊能
力の不足も想定されるので課題として捉え
る」と答弁がありましたが、その後の対策
が進んでないので、再度質問しました。 

【9/4 本会議】 

【杉村】ホテルの稼働率は既に 90%を超えている

が、このままで宿泊施設は足りるのか？ 

【生活環境部長】不足する可能性が高い。 

【杉村】「絶好のチャンス」をいかす

には、「宣伝」と、もう一つは

「宿泊施設」だと考える。宣伝

＝魅力発信、については SNS
や PR 動画作成など対策がとら

れている。宿泊施設について、

市としてできることは何かあるか？ 

【生活環境部長】宿泊能力の向上が強く求められ

る。宿泊の情報サイトをつくる予定である。 

【杉村】宿泊情報のサイトは稼働率をあげるのに

よいと思う。ただ稼働率はすでに高いので、

施設数を増やすこともやはり必要だ。 

 中長期的にはホテルの誘致、短期的には生

涯学習センターの宿泊施設の臨時使用など。

また、民泊も活用すべきだが、市の考えは？ 

【生活環境部長】民泊には課題がある。東京都と

調整していく。民泊の情報もサイトに載せる。 

【杉村】民泊の問題点やその対策方法と、地域活

性の力として期待される面と、プラスマイナ

ス両面をしっかり市民に伝えていくことが重

要だと思う。情報の周知徹底を要望する。 

❷事業仕分け、工夫して今後も 
23 年度から 25 年度

まで実施された事務事
業点検＝いわゆる「事業
仕分け」は、あと追いも含めて 29 年度をも
って一区切りがつきました。７年間で得ら
れた課題や成果を聞き、今後の継続を求め
ました。 

【9/4 本会議】 

【杉村】事務事業点検の総括は？ 

【政策総務部長】市民目線を交えた多様な意見を

聞くことができた。職員の意識改革、事務事

業の原点への立ち返り、見つめ直した。 

廃止した事業が 4、見直し 6、要改善 100、

現行通り実施 9、拡充 1 で、減額が 5 億 8700
万円 増額が 5 億 1700 万円だった。 

【杉村】よい成果が出たと思う。事業仕分けのよ

い点は、公開の場で外部の視点をいれる点だ。

今後も外部チェックを入れた方法で、事務事

業点検を継続的に行うことができないか？ 

【政策総務部長】ご提案については、他市の事例

等を調査研究し、今後、事務事業の評価方法

を検討する上での参考にしてまいりたい。 
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【杉村】市長は、３年間の点検の最後の挨拶で、

こう話しています。 
「最後の議論を終えた今、事業仕分けをこれ

で終わらせていいか迷う。」「将来的に、こ

のような会場を設けなくてもこのような視

点で議論することが必要不可欠だ。」と。 
 そしてその場所にいた構想日本の伊藤さ

んは、後に他の場所でこう述べています。 
「これまで聞いた市長あいさつの中でもト

ップランクの力の入ったものだった。今後の

府中市に期待したい」と。 

あのように大掛かりにやるのは大変だが、

例えばオンライン上で行うなど簡易な方法を

工夫できないか。外部チェックを入れた事務

事業点検を継続するのか、しないのか？ 

【政策総務部長】 「外部チェックを入れた何らか

の簡易な方法」も含め検討してまいりたい。 

❸コミュニティスクール 
府中版から文科省版へ 

コミュニティスクール（以下 CS）の文
科省版が各学校において導入することが努
力義務となりました。今は多くの学校で「府
中版」が導入されていますが、今後の展開
について聞きました。 

【9/4 本会議】 

【杉村】文科省のねらいをどう認識しているか？ 

【教育部長】 

・持続可能なしくみ 

・地域住民の当事者意識、 

・目標、ビジョンの共有 

これらの実現によって、学校と地域の連携、

協働体制を一層推進すること、と考える。 

【杉村】文科省のねらいは

必要だと思う。移行に

あたっては市教育委員

会の役割が重要。強制ではなく、各

学校が CS の意義を納得して手を上

げる、という進め方が肝要だと思う。 

今後、教育委員会として、文科省

版 CS を推進していくのか、教育長

の見解を知りたい。 

【浅沼教育長】府中版の良さを残しながら、文科

省版を導入するためには、学校や地域にとっ

て今まで以上にメリットのある方法が必要。 

小中連携を生かす仕組みとして、中学校区

で一つの学校運営協議会を設置する研究を開

始した。学校と地域の双方向での活性化を一

層推進する方向での展開を検討していく。 

■議会視察でグリーン車復活?! 
府中市議会では、平成 26 年 2 月に

「グリーン車は原則廃止」と決めま

したが、たった２年後の 28 年 9 月に

一部会派から「復活」の要望がありま

した。賛同する会派もあり、29 年 6 月に遠距

離について例外的に使用を認めました。 

しかし今年 7 月の常任委員会視察において、

「距離に関係なく」グリーン車が使用されま

した。杉村は、いったん廃止したものをすぐ

に復活した上、その運用もいい加減にするの

は市民に対して恥ずかしいので反対しました。 

7 月は妥協しましたが、10 月特別委員会視

察では強行するなら視察に行かないと突っ張

りました。その結果、10 月は所属する委員会

ではグリーン車は使わないことになりました。 
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★ 主な議案 （他に 6 件） ○賛成 ×反対 △継続審査 

府中市手数料条例の一部を改正する条例 ※建築認定審査の新設 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

29 年度公共用地特別会計歳入歳出決算の認定 総務 可決 ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ 

29 年度競走事業会計の剰余金の処分及び決算の認定 総務 可決 ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ 

ふるさと府中歴史館条例の一部を改正する条例 ※国司館の設置 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市立住吉保育所新築工事請負契約 文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

30 年度介護保険特別会計補正予算（第 1 号） 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

29 年度国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ 

29 年度後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

29 年度介護保険特別会計歳入歳出決算の認定 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市道路線の認定及び廃止について 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
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